
Zunächst erläuterte Herr Tielke kurz den aktuellen Stand bezüglich des Zeitplanes der zu 
vergebenden Gewerke im Rahmen der anstehenden Baumaßnahmen. 
 
Anschließend beantwortete er einige Verständnisfragen bezüglich der Elektroarbeiten und der 
Brandschutzmaßnahmen. Ebenso beantwortete Herr Tielke verschiedene Verständnisfragen 
bezüglich der Beteiligung des Rechnungsprüfungsamtes und warum nicht alle Gewerke 
zusammen ausgeschrieben werden. Frau Rickus teilte u.a. mit, dass nach der Submission der 
Fachplaner alle Unterlagen mitnehme und diese auf Vollständigkeit hin prüfen würde. Sollten 
sich im Vorfeld dieser Prüfungen Unstimmigkeiten ergeben, so werde seitens des Fachplaner 
direkt Kontakt mit dem Gebäudemanagement aufgenommen, um diese abzuklären; ggfls. werde 
auch dann schon dass Rechnungsprüfungsamt miteinbezogen. 
 
Dann nahm der Ausschuss den vorgelegten Sachstandsbericht zur Kenntnis. 
 


